Lo programme de revendication et l'explication de la nécessité et des formes de regroupement d'une nouvelle direction, sont expliqués dans un texte qui sera publié dans quelques jours.

Les camprades doivent comprendre que dans ce travail de regroupement, la tendence UNITE SYNDICALE ne se dissout pas. C'est elle qui met en avant et impulse toutes les tendence faites dans cette voie et lour offre tous les moyens dent elle dispose, aussi bien à l'échelle de l'usine que nationalement.

Car le problème de la nouvelle direction est aussi discuté nationalement au soin du cartel et de la Fédération des syndicats autonomes, ainsi que par certains nombres de la C.N.T. (cheminots). Des camarades d'une des tendances anarchistes y répendent faussement en précenisant la formation d'une neuvelle centrale. Au sein du Cartel, l'Unité in dicale et l'Ecole Emancipée combattent l'idée de la centrale et y opposent les comités syndicalistes d'Unité d'Action. Une conférence du Cartel, le 12 Nevembre 1949, débattra ce problème et décidera ou non de la formation d'une neuvelle centrale. Les camarades du Parti devrent lire les B.I. du cartel qui préparent cette conférence, dans lesquels s'affrentent les deux positions.

Nous devens, d'ici là, faire tous nos efforts pour renforcer la tendance "Unité Syndicale" c'est-à-dire donner corps à l'orientation qu'elle présentse en formant des Comités Coci afin d'éviter à la classe ouvrière ce qui, à notre avis, sera une nouvelle expérience malheureuse et démoralisatrice.

La force d'intervention de l'Unité Syndicale a la conférence dépend en grando partie du travail de nos militants dans les entreprises.

Que les cellules discutent (à la façon dont nous le faisons pour les campagne de vente ou d'abonnement) comment chaque militant ira trouver ses sympathisants d'abord, d'autres militants syndicalistes d'accord sur des points limités; ensuite, pour envisager la possibilité de former un Comité.

Los promiers résultats de con interventions soront examinés à une réunion de la fraction des métaux (le 24 Octobre à 20 Houres au local central).

Suivant le résultat de cette réunion, il serait possible d'envisager le 5 Novembre, une Assemblée Générale des métalles de l'Unité Syndicale de la Région Parisienne qui discuterait du problème de la formation des comités. A cette réunion pourraient assister les militants déjà; contactés par nes camarades, dans les usines.

Cotte assemblée aurait le grand avantage; en plus d'un échange de vuos fructueux, de donner infiniment plus de poids à l'intervention des camarades métalles de l'Unité Syndicale, à la conférence du Cartel.

Bien entendu, l'ossentiel pour nous est la réalisation effective du regroupement d'une direction dans l'usine, sa réussite ne doit en aucun cas être compromise par une accélération pour les bosoins de la conférence du Cartel.

3 - EXPERIENCE DE LA CELLULE CHAUSSON

La nécessité de ce Comité d'Action s'est fait sentir presque dés le retour des vacances. En effet, quelques somaines après celles-ci, l'agitation commença chez Chausson; cause de la montée du coût de la vue et devant une provocation patronale : mutation